

Publié le 25/06/2013 à 06h00
Par **Olivier Bonnefon**

[commentaire\(s\)](#)

Un duo biarrot au musée San Telmo

Fabio Lopes et Ellyce Daniele dansent sur Wagner ce soir, à l'occasion d'une soirée contre le Sida.



Fabio Lopes et Ellyce Daniele ont préparé spécialement ce duo passionné pour cet événement signé Lagunak Elkarlanean, organisé ce soir à Saint-Sébastien, au Musée San Telmo. (photo johan morin)

Après leur triomphe au Château de Versailles pour les premières de « Cendrillon », nouveau ballet signé Thierry Malandain prévu en septembre au Temps d'aimer, les danseurs de Ballet Biarritz font relâche pendant un mois. Tous, sauf Fabio Lopes et Ellyce Daniele.

Ces derniers ont en effet un engagement ce soir à Saint-Sébastien. Ils vont danser un pas de deux, créé spécialement à l'occasion d'un événement artistique dédié à la lutte contre le Sida et organisé par Lagunak Elkarlanean. « C'est le cinéaste espagnol Oskar Tejedor, qui réalise actuellement un documentaire pour France Télévisions sur "Cendrillon", qui a été le point de départ de cette aventure, qui aura pour cadre le musée San Telmo. Il nous a présenté les responsables de l'association Harribeltza d'Oiartzun, qui lutte contre le Sida. Ensuite, nous avons travaillé avec l'orchestre d'Euskadi pour "Cendrillon". Quatre musiciens ont adhéré au projet. »

PUBLICITÉ

Sur les pointes

Fabio Lopes, qui n'en est pas à sa première création chorégraphique, a opté pour le prélude de « Tristan und Isolde » de Wagner, qu'il a fallu adapter spécialement pour un quatuor à cordes. Une musique passionnée, poétique, « thème à la fois sublime et tragique », dit Fabio Lopes. « Au départ, je ne devais pas danser. Mais Jacob Hernandez s'est blessé. Du coup, je vais faire le duo avec Ellyce avec laquelle j'ai déjà dansé. »

La jeune femme, native de Perth en Australie, a beaucoup apprécié cette expérience. « Fabio est très exigeant, mais cela m'a fait progresser. C'est un beau challenge. D'autant qu'une bonne partie de son ballet est très aérienne, sur les pointes, loin de ce que je fais habituellement avec Thierry Malandain ».

Ce soir 20 h 30 au musée San Telmo de Saint-Sébastien. La soirée

Dans les communes voisines

- [Saint-Antoine-de-Ficalba](#) Du pain sur la planche
- [Laugnac](#) Les enfants des écoles ont participé à un trail
- [La Croix-Blanche](#) Entre musique jazz et chansons à texte
- [Sembas](#) Sembas (47) : un conducteur se tue lors d'une sortie de route
- [Sainte-Colombe-de-Villeneuve](#) Carnaval à Lastournelle

En direct

Il y a 1 heure

Urbanisme : à Preignac (33), les viticulteurs ont peur de perdre du terrain

Des viticulteurs ont décidé de contester en justice le Plan local d'Urbanisme voté en conseil municipal mercredi [Lire](#)

Il y a 2 heures

Ramadan 2013 : le calendrier des jeunes et des prières

DOCUMENT - Le ramadan débute le 9 juillet prochain [Lire](#)

Il y a 2 heures

Pour échapper aux requins, le surfeur de La Réunion s'entraîne sur la côte basque

Installé à Anglet, le Réunionnais Romain Cloitre se dit très pessimiste pour l'avenir du surf sur son île natale [Lire](#)

Il y a 2 heures

Intempéries : l'accès au Pic du Midi limité

A la suite des inondations, l'accès au Pic du Midi se fait uniquement par Bagnères de Bigorre, Sainte-Marie de Campan et le Col d'Aspin. [Lire](#)

Photo : Jean-Louis Duzert

Il y a 2 heures

Réserve parlementaire : le député Gilles Carrez fait le bonheur du maire Carrez

En 2011, le rapporteur de la commission des finances a rapporté 3,9 millions d'euros à sa ville

Le temps

Castella

comprend également un concert. L'entrée est fixée à 5 euros. Tous les bénéfices sont destinés à financer la lutte contre le Sida.

[Castella](#) · [Thierry Malandain](#) · [culture et loisirs](#) · [télévision](#) · [Euskadi](#)

Les Annonces	autour de Castella	
Terrain 5000m ² - 100 000 € CASTELLA	Maison / Villa 150m ² - 249 600 € CASTELLA	Fiat 500C 12 490 € BOE